



宇都宮市立西原小学校 学校だより

にしはら

10月号
令和7年9月26日
西原小学校
校長 金子 渉
学校 HP は
こちら ⇒ 

秋風が日ごとに涼しさを増し、朝夕の空気に秋の気配を感じる季節となりました。稲穂も黄金色にたわみ、校庭の木々も少しずつ色づき始めています。子どもたちも、夏休みが明けてから少しずつ落ち着きを取り戻し、学期末に向けて、学習や活動に力を入れ始めています。本校でも、実り多い秋を迎えられるよう、学びとふれあいの場を大切にしていきたいと思います。



『ありがとう』がいっぱい！ いじめゼロ集会で広がる思いやり

9月のいじめゼロ強化月間に合わせて、いじめゼロ集会を開きました。代表委員児童が「いじめって何だろう？」「どうしたらいい？」と問いかけ、全校生で考えを共有しました。

その後、各学級でのスローガンづくりや、「ありがとうの気持ち」を付箋に書いて「思いやりの木」に貼っていく活動も始めています。1か月間ではありますが、児童一人一人の「思いやりの心」をしっかりと育てる機会にしたいと思います。



地域連携2題

その1:おはようの音が地域に響く! 小中一貫あいさつ運動



9月2日に、一条中の生徒会の皆さんが来校して、小中一貫あいさつ運動を実施しました。

本校代表委員や自主参加の児童とともに、登校する児童や地域の方々に明るいあいさつ

を呼びかけました。最初は少し緊張していた児童も、中学生の声に励まされながら、元気にあいさつできるようになっていました。学校・地域が一体となる温かい取り組みになりました。

その2:小さなお客さまに大張り切り! 2年生が学校案内♡♡

9月10日に、あゆみ保育園の年長さんが来校し、2年生と交流をしました。2年生はさすがお兄さん、お姉さんです。教室や図書館、音楽室などを案内し、「椅子に座ってみてい



いよ」と優しく声をかける姿も見られました。年長さんからの質問に丁寧に答え、最後には「楽しかった」という言葉も…。小学校と保育園のつながりを感じる、心温まる交流のひとつでした。

チャレンジ！ プロの指導でぐんぐん上達 水泳授業スタート

9月から、水泳授業が始まりました。今年も南宇都宮のセントラルスポーツクラブ様のご協力を得て、各学年3回（計6時間）の授業を実施します。



プロのコーチから指導を受け、子どもたちは短い時間でも成長を感じていました。今年から6年間の成長と次年度の課題が分かるように水泳カードも新しくなりました。

保護者の皆様の見学も自由ですので、ぜひ子どもたちの頑張る姿をご覧ください。

磨き残しゼロへ！ 3年生歯の健康教室実施

3年生を対象に「歯の健康教室」を行いました。学校歯科医の水野先生が、虫歯になる仕組みや砂糖入り飲料の影響を分かりやすくお話くださり、その後、歯科衛生士の先生によるブラッシング指導と染め出し実験を実施しました。子どもたちは、歯と歯の間や歯肉との境目など、磨き残しの多い部分に驚きながらも、「もっと丁寧に磨こう」と意識を高めていました。家庭でも毎日の丁寧な歯磨きを続け、健康な歯を守っていききたいですね。



10年振りに復活！蓬萊町彫刻屋台



この夏、50周年を迎えた宮まつりに招待され、蓬萊町の彫刻屋台が10年振りに復活しました！

1845年に蓬萊町で建造された屋台は、丹頂鶴が舞い、松葉の深緑色と白や金の鶴亀、波の青色が鮮やかな彫刻屋台です。とても暑い

宮まつりでしたが、引き回しに参加させていただき、神輿に負けない人気の強さを実感した2日間でした。

～宇都宮市教委より～

変わります！『自動音声応答の時間の変更』について

日頃より本市教育活動に温かいご支援を賜り、深く感謝申し上げます。夜間休日等の学校への電話連絡につきましては、皆様のご理解のもと、自動音声応答を導入しておりますが、教職員の働き方改革をさらに推進するため、2学期より原則として、勤務時間（8:10～16:40）外は自動音声応答とさせていただきます。

- ※ 本趣旨に鑑み、緊急時以外は、時間外の来校もお控えください。
- ※ 児童生徒の生命・安全に関わる緊急事案につきましては、警察や消防に通報後、教育委員会緊急電話(632-5115)までご連絡ください。
- ※ 「校外行事等の欠席連絡を早朝に指定している場合」等、自動音声応答の時間を変更することがあります。